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北本市青少年指導委員会連絡調整情報交換会議 
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高久代表       
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１ 開会の言葉・・・・・事務局 

 

２ 代表挨 拶・・・・・青少年指導委員会 高久 代表 

 

３ 議   題 

（１）各地域巡回指導結果、連絡調整、情報交換 

１１／２１（木）；中央地域コミュニティ 

<報告者>◎髙島委員（中央） ○高久委員（本西） 

     〇大野委員（南部） 

 

１２／ ５（木）；東間深井地域コミュニティ 

<報告者>○事務局（黒澤委員からの書面報告） 

 ○髙島委員（中央） 

 

１２／１９（木）；本町西高尾地域コミュニティ 

<報告者>○川口委員（西部） 

     ○高久委員（本西）○中水委員（公団） 

 

○学校代表 

 <報告者> 柿原委員（北本高校） 
※欠席のため事前に文書報告 

 

（２）各地域コミュニティ委員会の状況 

  １ 中丸  ２ 南部   ３ 東  ４ 東間深井 

   

  ５ 中央  ６ 本町西高尾  ７ 西部 

 

  ８ 公団   

 

４ 閉会の言葉・・・・・青少年指導委員会 高久 代表 



（１） 開会行事記録 

 

（２）「巡回指導の報告」会議記録 

報告・提案者 内 容（報告事項等） 

 

 

 

 

委員 

１１／２１ （中央地域／担当；中央・本西・東深・南部） 

１８：００～ 

１１名参加 推進員１名参加（事務局２名同行） 

○巡回コース概要 

文化センター 

・事務局による出欠確認及び本日の巡回ルート等の確認 

・１１月１３日の連絡調整情報交換会議会議録に記載した「委員の

店舗入店については、会議出席者対応を考慮し３人程度とする」

旨を事務局から確認した。 

・中央地域委員から、過日、本宿７丁目地内で発生した痴漢被害に

ついて報告があった。（自転車に乗った者が後方から近付き痴漢

行為に及んだ様子。）また、別の同地域委員から、後日、県警に

よる防犯カメラの存在を確認する訪問を受けた旨の報告もあっ

た。 

本町公園 

 ・自転車に乗った中学生８名（男子生徒３名／女子生徒５）がいた。通

塾の生徒もいたようだが、委員から早い帰宅を促す声かけを行っ

た。 

ローソン北本中央２丁目店 

 ・代表者が入店して情報収集した。女性店員 1人が接客していた。

特に問題なし。 

※開会前に事務局から連絡 

 ・予てより療養中であった副代表（西部）が、１１月３０日御逝去されたことを報告

した。衷心より御冥福をお祈りする。 

 ・事前に欠席連絡のあった３名の委員（北本高校・東深・東）について報告した。 

 

＜開会の言葉（事務局）＞ 

 

＜代 表 挨 拶＞ 

・本日欠席者が多いが、出席者からの報告をお願いする。 

・寒さが厳しくなってきた。健康に留意して活動いただきたい。 

・今日から学校は冬休みに入った。この時期は子どもたちがお金を得る機会が多くな 

る。パトロール等では、ゲームセンター等において浪費していることがないか確認

したい。また、寒いので公園等で遊ぶ様子は多くは見られない。 

 ・短時間で会議を終えられるよう御協力をお願いしたい。 



セブンイレブン北本駅西口店 

・代表者が入店して情報収集した。多くの入店者で多忙の中、情報

収集に対応していただいた。特に問題はないが、昨年、万引き事

案があったとのこと。 

 ・イートインコーナーのスペースは従前より狭くなった。 

北本駅前交番 

 ・在駐していた警察官２名に対応していただき、青少年の問題は特

にないとのこと。不審者情報や住宅管理に関する業者の来訪事案

（強盗関連の下見的なもの）が多いとのこと。中央地域委員の自

宅にも同様事例があったとのこと。 

デイリーヤマザキ北本駅店 

 ・代表者が入店して情報収集した。特に問題なし。 

ローソン北本駅西口店 

 ・代表者が入店して情報収集した。以前、店内のイートインコー

ナーで、買い物をしない中学生がスマホを操作したり話をしたり

しながら長居をしていたため、店長が強く指導し退去を求めた事

例があったとのこと。 

いなげや北本駅前店・ダイソーいなげや北本駅前店・ウェルパーク

薬局北本店 

 ・３グループに分かれて情報収集した。いずれも、青少年に係る問

題は特になし。 

 ・「いなげや北本駅前店」では、高齢者による万引き事案について

報告があった。１～２個を自分のバッグに入れ、残りの数個をレ

ジに通す客や、時には認知症のふりをする客もいるとのこと。 

ヤオコー北本中央店・ドラッグセイムス北本中央店 

 ・２グループに分かれて情報収集した。いずれも、青少年に係る問

題は特になし。ドラッグセイムスには東南アジア系と窺える客が

多かった。 

 ・昨年の訪問の際にも店長から情報提供があった「２０時以降、近

隣店舗前への駐車車両が多い（学習塾に通う子のお迎え）」との

報告があった。 

西高尾１丁目公園 

 ・誰もいなかった。特に問題なし。 

本町公園 

 ・誰もいなかった。特に問題なし。 

文化センター 

 

 

 

 

委員 

１２／ ５ （東深地域／担当；東深・東・中央）１８：００～ 

８名参加 推進員１名参加（事務局２名同行） 

○巡回コース概要 

ヘイワールド 

・事務局による出欠確認及び本日の巡回ルート等の確認 

・店舗入店は３名程度にすることを共通理解した。 

→入口右側に「Ｃａｎ☆Ｄｏセレクト」（百円均一店）が新規オープ 

ンしていた。会計はカスミで一緒に行うとのこと。 

※「マツモトキヨシ」と「カスミ」の２店舗に分かれて入店し情報収 



集を行う。 

マツモトキヨシ 

 ・代表者が入店して情報交換した。特に問題なし。大人の万引きの

事例はあるが、子どもによる事例はない。店員が店内を細かに見

回りしているとのこと。 

フードスクエアカスミ北本深井店 

 ・代表者が入店してサービスカウンターで情報収集した。最近は万 

引き等はなし。 

フードコート 

 ・カレー店は撤退していた。現状はテーブルと椅子があるイートイ

ンのコーナーとなっていた。 

アミューズメントプレビ 

 ・従来の店名「アミューズメントプレビ」から「ＧｉＧＯ」に変更

となっていた。８月末に運営会社が変わったが、スタッフは引き

継がれているとのこと。子どものトラブルは特になし。 

 ・店内には、大人３人のみであった。 

ヤマダ電機テックランド北本店 

 ・代表者が入店して情報収集する。特に問題なし。 

ユニクロ 

 ・代表者が入店して情報収集する。特に問題なし。 

２Ｆ休憩コーナー（グリーン広場） 

 ・２０代と思われる若者２～３人が静かに利用していた。最近の巡

回指導時には、中学生等青少年の利用は見られない。 

スポーツデポ 

 ・代表者が入店してサービスカウンターで情報収集した。 

・万引きは数件あるが、行為の特定ができない。特に問題なし。 

 ・部活動の関係で、中高生１人での来店はある。 

３Ｆ休憩コーナー（ステージ広場） 

 ・レイアウト変更のため閉鎖中であった。また、３Ｆ通路に設置さ

れていたソファー等も撤去されていた。 

深井６丁目公園 

 ・誰もいなかった。特に問題なし。 

ドラッグコスモス鴻巣人形店 

 ・代表者が入店して情報収集した。特に問題なし。 

 ・小学生による万引き案件があったが、詳細は公表できない。 

ローソン北本深井３丁目店 

 ・女性店員１人で多くの客に対応していた。 

 ・代表者が入店して情報収集した。特に問題なし。 

 ・自動車７台、トラック１台、自転車５台が停められ、いつもの巡

回時より混んでいた。 

「学習塾」等 

・学習塾専用の駐輪場には５～６台の自転車があったが、生徒は見

かけなかった。 

→国道１７号の歩道を北進しヘイワールドに戻る。 

※当日は、１２月らしくない穏やかな陽気で巡回しやすかった。 



 

 

 

委員 

１２／１９ （本西地域／担当；本西・西部・公団）１８：００～ 

８名参加 推進員１名参加（事務局２名同行） 

○巡回コース概要 

文化センター 

・事務局による出欠確認及び本日の巡回ルート等の確認 

本町公園 

 ・男子中学生４名がサッカーに興じていた。この後の通塾について

問うと「今日は塾は休み」とのこと。委員から早い帰宅を促す声

がけをした。 

・特に問題なし。 

北本中学校周辺 

 ・特に問題なし。 

セイムス北本西店 

 ・代表者が入店し、情報収集をする。万引きの報告はなく特に問題 

なし。 

→西中央通線を西小方向に進み、途中から本町６・７丁目地内境の道

路を南進する。 

→本町７丁目地内のバス通りに出て、歩道を南進する。 

本町７丁目公園 

 ・誰もいない。 

 ・（昨年も同様）公園内を照らす照明がなく全体的に暗い。 

→バス通りの歩道を南進する。 

本町８丁目公園 

・公園内には、自治会設置のイルミネーションが光っていた。 

（毎年この時期に設置され、バスで帰宅する地域住民を迎えてい

る。） 

 ・誰もいない。特に問題なし。 

→本町８丁目と石戸４丁目地内境の道路を西進して真福寺に向かう。 

真福寺（石戸両大師） 

 ・境内は、新年を迎える用意が進められていた。（露天商の割り振

り等） 

 ・境内にある照明は高い木に遮られ、真っ暗である。周囲を照らす

照明が欲しい。 

・誰もいない。特に問題なし。 

 ※毎年、１２月３１日深夜から１月１日早朝の年越しにかけて、

多くの初詣者が訪れる。参拝者の中には、中学生や高校生グ

ループの姿もあり、中には大騒ぎしている者もいる。保護者は

その時刻の外出を承知しているのだろうか。また、１月３日と

２月３日は、露店等が出店され多くの参拝者で賑わう。何れも

青少年がトラブルに巻き込まれないようにしたいといつも思

う。 

→本町８丁目と石戸４丁目地内境の道路を県道下石戸上菖蒲線方向に

南進する。 

ファミリーマート北本石戸１丁目店 

・代表者が入店し、情報収集をする。特に問題なし。 

コミュニティセンター 



 ・中高生に利用されることの多い談話室は、訪問時の利用はなし。 

 ・特に問題なし。（夜間警備員のため、日中のことは分からないと

のこと） 

→本町８丁目地内のバス通りに出て、歩道を北進する。 

→本町５丁目、本町２丁目住宅街を経由し、北本市役所（文化センタ 

ー）に戻る。 

 

学校から 

北本高校委員 

 
（当日欠席のため

文書報告） 

令和６年度 北本高校の生徒指導について 

１ 学校概要 

 ・クラス数………１年 ４クラス➡５クラス展開 １２２名 

         ２年 ４クラス➡５クラス展開 １２８名 

         ３年 ４クラス        １２７名  

計３７７名 
※１，２学年において少人数学級編成を実施 

※約７０％の生徒が地元中学校（北本・鴻巣・桶川）出身 

 ・目指す学校像…一人一人の個性を伸ばし、地域とともに輝く未

来を創る学校  

 ・コンセプト……「夢・挑戦・感動を力に変えて」 

 ・進路……………大学・短大 約３０％ 

  （令和５年度） 専門学 校 約４７％ 

         就 職 約２３％ 

         そ の 他   ０％ 

２ 生徒指導について 

  令和６年度 生徒指導件数 ３５件（１２月２０日現在） 

 ・入学当初の１年生に問題行動が多い。同じ生徒が繰り返し問題

行動を起こすことが多い。 
  （生徒間の暴力的行為、対教師暴言、ＳＮＳ、バイク関係、喫煙、飲酒等） 

 ・遅刻の件数が減少している。 

 ・校内で上履きの踵をつぶす生徒が少なくなってきた。 

 ・校内でスカートを短くする生徒が減少してきた。（ほとんど見ない） 

 ・ピアスをしてくる生徒が減少してきた。（ほとんどいない） 

 ・校内でも挨拶をしてくれる生徒が多くなってきた。 

３ まとめ 

  ５～６年前とは生徒の質が変わってきた（やんちゃな子が少な

い）。問題行動件数も少しずつだが減っている。若い教員が多い

中、生徒の面倒見も良く、生徒との信頼関係の確立も出来てきて

いる。 

  普段の学校生活で２割（頑張る生徒）、６割（どちらでもない

生徒）、２割（頑張れない生徒）のうちの６割の生徒を頑張る生

徒の方に上げてあげることで組織全体が良くなってきた。 

注）上表内の記載については、事務局職員の発言内容を含みます。 

 

 

 

 

 



（３）「各地域コミュニティ委員会の状況」会議記録 

報告・提案者 内 容（報告事項） 

中 丸 ※当日、該当地域委員の出席予定なし。 

南 部 

○１２／ １（日）第３６回折り紙教室 開催 

○１２／１５（日）もちつき＆軽スポーツ大会 開催 

（参加者３０２名） 

Ｒ７ 

○ １／１８（土）令和７年新年会 開催予定 

東 ※当日、該当地域委員欠席のため報告なし。 

東間・深井 

※当日、該当地域委員は欠席でしたが、 

以下の内容について事前に文書報告がありました。 

○１１／１１（日）浅間カフェ 開催 

 社協主催の「お茶っこカフェ」は公民館で通年開催しているが、

この行事は年１回浅間神社で開催される。浅間カフェでは、大人

だけでなく子ども向けのゲームやフードパントリーなども行わ

れ、大勢の参加者で賑わった。 

○１２／ ７（土）もちつき大会 開催 

 コミュニティ主催のもちつき大会。コロナ前はつきたてをその場

で食べて帰ってもらっていたが、持ち帰り方式に変更したこと

で、コロナ禍においても奇跡的に継続開催されている。今年も、

もち米８０ｋｇを使って約７００セット作成し無料配布した。 

中 央 

○１１／１７（日）第１１回健康ウォーク 開催 

（北本自然観察公園周辺 参加者４３名） 

○１２／ １（日）子どももちつき大会 開催 

            （天神社境内 参加者２１６名） 

 Ｒ７ 

○ ２／ ８（土）～９（日）中央コミュニティまつり 開催予定 

（東部公民館） 

本町・西高尾 

○１２／ １（日）本町西高尾コミュニティもちつき大会 開催 

○１２／２１（土）・２２（日）後期子ども教室 開催 

（料理・習字） 

 Ｒ７ 

○ １／１１（土）親子たこあげ大会 開催予定 

○ １／２５（土）～２６（日）文化のつどい 開催予定 

 （文化センター） 

西 部 

○１１／１７（日）西部地区対抗グラウンドゴルフ大会 開催 

 Ｒ７ 

○ １／ ５（日）新年会 開催予定（集会場） 

○ １／１２（日）親子たこあげ大会 開催予定（水辺プラザ公園） 

○ ３／２２（土）～２３（日） 

西部地区コミュニティまつり 開催予定 



公 団 
 Ｒ７ 

○ ２／ ２（日）公団地域コミュニティ文化祭 開催予定 

注）上表内の記載については、会議当日の令和６年１２月２５日（水）現在 

   各地域コミュニティ委員会主催以外の行事が含まれる場合もあります。 

 

（４）「情報交換」の記録 

情報交換   

において 

出された意見等 

内 容 

 

 

委員 

 

 

事務局 

 

委員 

 

 

 

 

 

委員 

 

 

 

 

 

代表 

※万引きや盗難（窃盗）等について、以下のような情報交換があった。 

 

・巡回指導について「万引き」の報告があった。外国人によるもの

なのか。 

 

・これまでの巡回指導においても、同様の報告があった。 

 

・警察関係の会議に出席した際、以下のような説明があった。 

 →「ソーラーパネルの配線」や「エアコン等室外機」、「門扉」

の盗難が増加している。（例年の３０％増） 

 →個人住宅の庭先から持っていき、スクラップの取引所へ持ち込

む。 

 

・二ツ家交番管内で今月（１２月）、窃盗が６件あったとのことで 

 ある。 

「置き配」を持っていく事例が増加している。 

 宅配ボックス（鍵をかけられるもの）を用意するとか、配達の時

間を指定するなどの対策が必要とのこと。 

 

・資源回収の持ち逃げを実際に見たことがある。雑誌を束ねたもの

７つを目の前で持っていかれた。 

 

※別件について「この時期（年末）の会議開催は対応に苦慮する。ずらし
て欲しい。」旨の意見が委員から寄せられた。 

 →（事務局より）来期以降の活動計画について検討する。 

 

（５） 閉会行事記録 

＜高久代表の挨拶から＞ 

 ・巡回指導や地域の状況報告等、貴重な報告（意見）をありがとうございました。 

様々な状況を１人でも多くの人に知ってもらい、注意喚起をすることは大切なこと

と考える。 

 ・健康に気をつけて年末年始をお過ごしいただきたい。年明け後の活動にも御協力い

ただきたい。 

 



 


